

Eine schöne Tradition

Es ist eine schöne und jährlich wiederkehrende Tradition um die Weihnachtszeit: Die Grenchner Firmengruppe mit Grütter + Willi AG, Schreinerei Schwarz und Küchen Création beschenken drei Institutionen mit einer Spende.

JOSEPH WEIBEL (TEXT UND BILD)

Sie leisten Gutes, helfen Menschen, die Unterstützung brauchen: die Stiftung Schmelzi, Rodania und Bachtelen. Sie erhalten bereits zum vierten Mal eine Spende von je 1000 Franken von Grenchner Firmengruppe. «Wir wollen Menschen helfen, denen es weniger gut geht», sagt Gruppenleiter Christian Glutz. Er hatte 2019 die Idee, anstelle von Kundengeschenken eine solche Spende zu institutionalisieren.

Zur Firmengruppe gehören drei Traditionsunternehmen: Grütter + Willi AG, Schreinerei Schwarz AG und Kü-

chen Création AG. Gruppenleiter Christian Glutz stiess bei seinen Geschäftspartnern mit seiner Idee auf keinen Widerstand. Daniel Kocher (Grütter + Willi AG) und Peter Tabone (Küchen Création AG) bringen es auf den Punkt: «Gute Gedanken muss man einfach unterstützen.»

Die drei Firmen sind spezialisiert auf die gemeinsame Ausführung von Um- und Neubauten sowie Renovationen. Als Stärke bezeichnet das Unternehmen mit 30 Mitarbeitenden das grosse Synergiepotenzial mit nur einem Ansprechpartner, der alles organisiert, plant und ausführt.



rodania



STIFTUNG SCHMELZI
wohnen • tagesstätte • wohnbegleitung

BACHTELN

Diese drei Grenchner Institutionen haben von einer Grenchner Firmengruppe eine Weihnachtsspende erhalten.

Drei Firmen spenden je 1000 Franken für drei Institutionen, stellvertretend für die Unternehmen stehen (von links): Gruppenleiter Christian Glutz, Daniel Kocher und Peter Tabone. Foto: zvg.

